



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dandim Cek Kelengkapan Data Dan Kebersihan Pangkalan Makoramil

Wanto - SURABAYA.FR.N.CO.ID

Dec 6, 2023 - 04:11



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengecek kebersihan dan kerapian pangkalan Makoramil jajaran serta kelengkapan data wilayah

Surabaya, - Dalam upaya meningkatkan serta mengoptimalkan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas sehari-hari Babinsa jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. didampingi Pasiops Dim Mayor Inf Sugiharto dan Bati Puanter Serma

Sarmuji melakukan kunjungan kerja ke seluruh Koramil jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, Selasa (5/12).

Kunjungan ini diawali dari Koramil 0830/01 Krembangan hingga Koramil 0830/06 Benowo bertujuan untuk melihat kondisi pangkalan dan pengecekan kelengkapan data yang ada di tiap-tiap Koramil.

Hal ini kaitannya dengan persiapan kunjungan kerja Tim dari Mabesad serta persiapan dalam menyambut pesta demokrasi atau pemilu 2024 mendatang, guna mengetahui tingkat kerawanan yang mungkin terjadi di wilayah binaan.

Dalam kegiatan ini Dandim menyampaikan ke anggota babinsa di tiap Koramil, bahwa kita sebagai prajurit teritorial apabila didalam lingkup instansi militer terdapat Alat Peraga Kampanye (APK) dari berbagai partai harus tahu tata cara bagaimana menertibkannya dan tetap menjaga netralitas TNI.

Mewakili Dandim Pasiops juga menyampaikan kepada seluruh anggota yang ada di tiap Koramil, "Saya ucapkan terima kasih kepada kalian semua, karena telah melaksanakan perintah mengenai kelengkapan kesiapan data wilayah".

"Mengenai Pemilu 2024 mendatang, khususnya para Babinsa yang dilibatkan harus peka terhadap situasi kondisi yang terjadi di wilayah binaan agar suasana dan kondisi di wilayah tetap kondusif" imbuhnya.

Selain mengecek kelengkapan data, Beliau juga melihat kondisi pangkalan untuk memastikan kerapian dan kebersihan pangkalan.

"Saya berharap selain kelengkapan data, kebersihan tempat kerja harus tetap terjaga agar kita merasa nyaman saat beraktivitas", pungkas Pasiops.